

**An den Vorsitzenden des
Bezirksausschusses 24
Herrn Dr. Rainer Großmann
BA-Geschäftsstelle Nord
Hanauer Str. 1
80992 München**

München, den 11.03.2024

Untersuchung einer Alternativtrasse bei der Y-Tram Nord

Antrag:

Das Mobilitätsreferat und die SWM werden aufgefordert bei der Erarbeitung der Machbarkeitsstudie für die Y-Tram Nord eine alternative Trasse für den Bereich Am Hart – Lerchenauer Feld zu untersuchen. Dabei ist der BA24 frühzeitig in die Planungen einzubeziehen.

Begründung:

In mehreren Stellungnahmen hat sich der BA 24 gegen die Trassenführung im Neubaugebiet Lerchenauer Feld ausgesprochen. Eine Trassenführung zwischen zwei Fußballfeldern wird auch von den Sportvereinen der Sportanlage an der Lerchenauer Straße vehement abgelehnt. Außerdem sind die Auswirkungen auf das neu zu errichtende Gymnasium durch die Erschütterungen und Immissionen einer Tram in unmittelbarer Nähe nicht hinnehmbar.

Darüber hinaus stößt die geplante Trassenführung im Bereich des Harthof westlich der Schleißheimer Straße auf großen Widerstand bei den Bewohnern.

Wir bitten Sie diesem Antrag zuzustimmen.

gez.
Martin Obersojer
Fraktionssprecher
CSU-Fraktion im BA 24